
6 – Conclusion Générale

Les cinq rapports montrent les succès et les difficultés que l'association a connue en 2018. L'éducation, notre filière de base, continue aux quartiers nord de N'Djamena, à Moussoro et à Abéché. Les projets de développements humanitaires dans les provinces du Kanem, du Bahr el Gazel et de l'Ouaddaï contribuent à leur tour à l'amélioration de la qualité de vie pour des milliers de personnes. Ainsi nous remercions tous ceux qui ont contribué par leurs efforts à l'avancement de nos objectifs communs.

*« Atteindre et transformer les communautés
à travers l'éducation et le développement. »*

Pour information supplémentaire, visitez notre site web
www.serviceausahel.org.

*Fait à N'Djamena
Le 9 mars 2019
Le Secrétaire Général SAS*

Ampliations

- (1) Mairie centrale de N'Djamena
- (1) Commune de 4^{ème} arrondissement de N'Djamena
- (1) Commissariat central de N'Djamena
- (1) Ministère de l'Administration du Territoire
- (1) Archives